

令和3年 9月

高等部1年生

**体育表現会に向けて****(1) 学年旗の製作**

ソーラン節の際に使用する学年旗を製作しました。大漁旗をイメージしたダイナミックなデザインの学年旗です。生徒一人一人が丁寧に、そして大胆に色を付けていきました。完成した学年旗は体育表現会の演技「ソーラン節」のクライマックスで披露する予定です。

**(2) ソーラン節の練習**

今年度の体育表現会の唯一の高等部演技は「ソーラン節」です。2学期が始まってから朝の体操や体育の授業などでソーラン節の練習に取り組んできています。基本的な動きの練習から始め、徐々に難しい振り付けも取り入れていきました。今では威勢の良いソーラン節の曲に合わせて迫力のある踊りができるようになってきました。生徒は、はっぴと鉢巻きを身に付けてソーラン節を踊ります。はっぴの背中の部分には、生徒一人一人の思い入れのある漢字一文字を書き入れています。背中の中の文字にもご注目ください。

その他の授業の様子**(1) 9月行事予定表作成**

9月の行事予定表を作成しました。どのクラスも個性あふれる行事予定表ができています。生徒自身がアイデアを持ち寄り、デザインを考えていきます。授業時間だけでなく、休み時間など空いた時間も利用して素晴らしい行事予定表を完成させました。単に「行事予定を確認するためのもの」ではなく、ひとつの作品として仕上げる事ができています。

**(2) 作業学習「白菜の種まき」**

白菜の種をポットにまきました。種まきから数日後には芽が出て、一週間程経つ頃には間引きの作業をしました。順調に育っていけば、11月中旬頃には収穫できる予定です。